

Tres millones de `caja´ por la I+D+i de las empresas - Mediterráneo - 16/01/2019

PROYECTOS DE INVESTIGACIÓN

Tres millones de `caja´ por la I+D+i de las empresas

|| C. G.
CASTELLÓN

La UJI hace caja con la transferencia a las empresas del tejido industrial de Castellón, y también de Valencia, con su investigación, el desarrollo y la innovación (I+D+i). Los proyectos contratados suman ya 3.063.268 euros con las últimas cifras en la mano, de 1 de enero, según explica el vicerrector de Investigación y Transferencia, Jesús Lancis, que pone el acento en que los principales clientes son sectores como el azulejo, la quí-

mica industrial y la agricultura, aunque también destacan en este apartado de ingresos los contratos con la Administración, y los sellados sobre proyectos de ingeniería, tanto en el área del agua, la energía o la construcción, como el del ocio y los servicios.

Y todo, en un contexto de crecimiento para los fondos para investigar e innovar. La UJI catapultó este año sus planes y casi duplica el dinero que entra en el campus, de los 10 millones del 2017 a los 18 del 2018/19 y con una previsión «de ir a más aún, con el ejercicio abierto». ≡